



清里まちづくり協議会事務局／〒370-3573 前橋市青梨子町339(清里公民館内) TEL 027-251-9005 FAX 027-255-0341



謹賀新年

清里地区の皆様

新年明けまして

清里まちづくり協議会長 高瀬 照雄



さて、今年の干支は「子(ねずみ)」年で、年号が令和となつて初めて迎えるお正月です。「ね」は十二支の中で一番目にあたり、方角は「北の方角」、時刻は「深夜〇時前後」、旧暦の十一月で、陰陽では「陽」を表しています。

また、昭和三十九年十月十日に開催された東京オリンピック大会が、五十六年ぶりに開催される特別な一年となります。前回と同様に皆さんも大いに期待して盛り上がるのではないかでしょうか。

私たちのまちづくり協議会は、平成十八年に「地域の活性化を図るため」清里地区各種団体・組織の方々によつて組織されました。現在、活動する専門部会は七部会で「花いっぱい運動部会」、「社会福祉部会」、「食育部会」、「まちづくりだんべえ部会」、「子ども八木節部会」、「ふるさと祭部会」、「事務広報部会」があり、活動内容は年四回発行の広報誌によりご報告をしております。

今年も、地域の皆さんと一緒に活動を進め行きますので、ご支援ご協力をお願い申上げます。

花いっぱい運動部会

部会長 櫻井恭子

あけましておめでとうございます

昨年は、自然災害が多く、他人事ではない怖さを感じた年でした。今年は穏やかな年でありますよう願っています。



食育部会

部会長 関口美佐江

新春のお慶びを申し上げます

日頃から食育部会に多くの皆様のご協力をいただきありがとうございます。昨年は「きよさと焼教室」が群馬テレビで放映され多くの人にきよ



だんべえ部会

部会長 布施川美里

謹んで新年のお慶びを申し上げます

清里地区の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと存じます。昨年は、残念ながら前橋まつりが台風で中止になつてしましましたが、地区の行事を始め老人ホーム慰問、文化祭などさまざまな行事に参加させていただきました。



子ども八木節部会

部会長 小池英子

明けましておめでとうございます

昨年は、清里地区の皆様に大変お世話になりました。今は、みんなで元気になりました。今は、みんなで元気に楽しむ活動しています。



花いっぱい運動部会は、二〇〇〇八年から始まり、今年で12年目です。発足当初は、試行錯誤の連続でしたが、現在は3か所の花壇管理の他、春に「清里オーブンガーデン」、6月に先進地視察研修を行い会員や地域の皆さんに参加いただいています。また、文化祭などでも公民館玄関を花で飾り来場者を迎えていきます。冬期間には花に関する講演会やガーデニングツイズ作り教室も行います。花の好きな方、まちづくりに関心のある方、気軽に私たちと一緒に活動してみませんか？お待ちしています。

新春のお慶びを申し上げます

さと焼や清里地区を知つていただくことができ大変嬉しい思います。今も地域の皆さんもとより、多く

の前橋市民、県民の皆さんに清里特産の枝豆、玉ねぎ、キャベツの美味しい

さを知つていただけるよう「きよさと焼」作りに励もうと心を新たにしています。テレビ放映での子ども達の笑顔を見ていると、素直で心優しい

地域の子ども達を中心に行育のまちづくりを進め交流を深めたいと考えています。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

謹んで新年のお慶びを申し上げます

清里地区の皆様におかれましては、健やかに新春をお迎えのことと存じます。昨年は、残念ながら前橋まつりが台風で中止になつてしましましたが、地区の行事を始め老人ホーム慰問、文化祭などさまざまな行事に参加させていただきました。

子ども達が中心となつて決めた曲、踊りと新たに揃えたTシャツ衣装を文化祭で初披露させていただきました。

本年もだんべえ踊りを通じて清里地区を元気に盛り上げていきたいと思いますので、よろしくお願ひ申します。

明けましておめでとうございます

ボランティア活動などに参加できるよう、尚一層努力

練習を重ね頑張りますので、どうぞよろしくお願ひいたします。





第41回 清里地区文化祭

『令和に輝け、文化の清里』をテーマに、第41回清里地区文化祭が清里公民館で開催され、当まちづくり協議会のメンバーも積極的に参加、地域の方々と交流を深め文化祭を楽しみました。

花はなクラブは、例年通り公民館入口にきれいに花を飾りお客様を出迎えました。また、皆さんお馴染みのきよさと焼は、模擬店に出店。相変わらずの人気で多くの方に食していただきました。子ども八木節も新メンバーを加え大勢でステージへ。まえばし祭が中止になってしまったんだべえ軍団は揃いのTシャツを初披露。自治会長さんにも参加していただき大盛り上がりでした。





花はな便り

花はな花壇

花いっぱい運動部会

11月に地区内の花壇3か所のビオラを植え、今は少し寂しいですが土中にチューリップの球根を植えたので春が楽しみです。

最近は、日頃の活動に男性の方にも参加・協力していただいている。先日も花壇の手入れで生じた草や枯れ枝など全て馬場隆夫さんが片付けてくださいました。また、手作業では困難な大草も草払機で刈っていただきました。休憩用のパーゴラとベンチも福田恭己さんにきれいに塗装していただき、ゆっくりと花を眺めながら休めるようになりました。パーゴラの日除けでは、新井建設の新井孝さんが長持ちする屋根材にというアドバイスとともに取り付けまでしてくださいました。

また「花はな花壇」の素敵なお看板も作っていただき、一層手入れに気持ちが入ります。ビオラの苗を購入した際は、松下博寿さんに軽トラで運んでいただきました。1,500もの鉢を運んでいただきどれだけ助かったことか、本当に感謝しています。

このように女性会員には苦手で難しい作業も、男性の方にご協力いただき実施することができました。これからも皆さんの力を借りて、花はな、前原、淡嶋の3花壇を花でいっぱいにし、楽しく地域の皆さんと交流を深めていきたいと思っています。



今年も芳賀ふるさとまつり実行委員会より「きよさと焼」出店の依頼を受け、秋たけなわの11月10日(日)地域連携協働として参加しました。生地作りの作業を進める調理室では地域の方々に親しく声を掛け、会場では芳賀中学校1年生のボランティア2名に売り子としてお客様に商品を渡す事をお願いしました。

来場者に試食を用意して味見をして頂くと「美味しいね、一枚ください」と売れ行き好調で多くの方に購入頂く事が出来ました。「試食を持つて会場内を回つて来ます。」と積極的に活躍してください生徒さんにお会い嬉しく思うと同時にほのぼのした中で芳賀地区ふるさとまつりを楽しむ時間が送られました。

芳賀ふるさとまつり

食育部会

今年も芳賀ふるさとまつり実行委員会より「きよさと焼」出店の依頼を受け、秋たけなわの11月10日(日)地域連携協働として参加しました。生地作りの作業を進める調理室では地域の方々に親しく声を掛け、会場では芳賀中学校1年生のボランティア2名に売り子としてお客様に商品を渡す事をお願いしました。

来場者に試食を用意して味見をして頂くと「美味しいね、一枚ください」と売れ行き好調で多くの方に購入頂く事が出来ました。「試食を持つて会場内を回つて来ます。」と積極的に活躍してください生徒さんにお会い嬉しく思うと同時にほのぼのした中で芳賀地区ふるさとまつりを楽しむ時間が送られました。

(M・S)



謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。さて、昨年は日本中が台風災害にて豪雨により甚大な被害をうけました。利根川下流では八ツ場ダムのお見舞われ、大きな被害を受けました。県内でも台風19号により吾妻地域

が豪雨により甚大な被害をうけました。利根川下流では八ツ場ダムのお見舞われ、大きな被害を受けました。ダム建設に土地を提供して頂いた地元の皆様には感謝いたします。清里地区は、幸いにも大きな被害が発生しないで済みました。今年も昨年台風19号の様なスーパー台風が発生するかもしれません。清里地区の皆様におかれましたも常に被害を想定しておいたほうが良いと思われます。

謹んで年頭のご挨拶を申し上げます。さて、昨年は日本中が台風災害にて豪雨により甚大な被害をうけました。今年も少しでも多くの方々に本誌を購読して頂ける様、工夫を凝らして行きたいと考えています。今年も少しでも多くの方々に本誌を購読して頂ける様、工夫を凝らして行きたいと考えています。今年も少しでも多くの方々に本誌を購読して頂ける様、工夫を凝らして行きたいと考えています。

編集後記